

La filière “Négociation et Gouvernance Internationale”

Cette filière a pour objectif d’aider les étudiants de l’ESSEC désireux de se tourner vers des carrières à fort contenu international, en particulier dans les institutions publiques (diplomatie, institutions européennes, organisations internationales) et les grandes organisations non-gouvernementales (aide technique, développement, solidarité, paix et sécurité, etc.). Elle peut aussi accueillir les étudiants qui visent des postes dans les directions « Relations institutionnelles / internationales » des grandes entreprises internationales.

Cette filière contribue à apporter aux étudiants de l’ESSEC qui la suivent :

- *des connaissances académiques*, en particulier sur les grandes dynamiques géopolitiques qui façonnent le monde ;
- *des méthodes pratiques*, en particulier de négociation et de médiation ;
- *le bénéfice d’un réseau*, en particulier pour la recherche de stages, constitué auprès des grandes organisations du secteur (par exemple : ministère des Affaires étrangères, ministère de la Défense, Agence française de développement, Commission européenne, fédérations d’ONG dans le champ de la paix, etc.).

Cette filière s’appuie sur l’expertise et l’expérience capitalisées au sein du Centre d’excellence de l’ESSEC IRENE - *International Governance & Dialogue*, qui rassemble notamment l’Institut de recherche et d’enseignement sur la négociation (IRENÉ Paris, Singapour, Bruxelles), le Centre Européen de Droit et d’Economie (CEDE), ESSEC Alumni International. Le Centre s’appuie sur plusieurs partenaires extérieurs, dont l’Académie diplomatique internationale, le *European Peacebuilding Liaison Office*, *European Institute of Public Administration*, etc.

La filière propose un cycle intégré de cours. Les étudiants ayant rejoint la filière bénéficieront également :

- *d’invitations au Séminaire interdisciplinaire de recherche et d’échange sur la négociation (SIRENE)*, dont les quelque 50 éditions à ce jour réunissent à Cergy ou Paris des chercheurs et des professionnels intéressés par la négociation ;
- *d’invitations au Cycle de conférences de géopolitique*, coordonné par le Pr. Joseph Maïla (IRENÉ), lancé en 2015 (incluant la conférence de Carlos Ghosn, le PDG de Renault-Nissan en sept.2016) ;
- *d’invitation au cycle de conférences pratiques « Les métiers de... »*, lancé à la rentrée par l’IRENÉ et le Career Service pour exposer aux étudiants de l’ESSEC les carrières qui s’offrent à eux dans l’univers du Centre d’Excellence International Governance & Dialogue (les métiers de la diplomatie, de la défense, du développement international, des institutions européennes, des organisations internationales, du *peacebuilding*, etc.).

Les étudiants de la filière doivent suivre :

- Deux cours obligatoires :
 - Atelier de négociation (DEVN31140) ou *Negotiation Workshop (DEVN31141)*.
 - Géopolitique et Grands Enjeux de la Mondialisation (DEVN31230).

- Trois cours optionnels parmi les suivants :
 - Atelier de médiation (DEVN31262) ou *Mediation Workshop (DEVN31263)*
 - Négociations Complexes (DEVN31240) ou *Advanced Negotiation Workshop (DEVN31241)*.
 - Co-Développement des pays émergents (DEVN31300) ou *Companies and Development: ethics, business and corporate responsibilities (DEVN31301)*;
 - *Negotiate Business Deals in China (DEVN31401)*, à Singapour uniquement
 - Droit et politiques de l'Union européenne (DEVD31122) ou *European Law (DEVD31125)*
 - Institutions de l'Union européenne et lobbying (DEVD31244)
 - Etat et gouvernance (DEVC31134)

Des renseignements complémentaires peuvent être obtenus sur le site de l'IRENÉ.

Inscription :

http://scolarite.essec.fr/pls/PROD/bwskalog.P_DisplqginNon?essec_wapp=F7

ou

directement via MyEssec (CV+lettre de motivation demandés)

Suivez-nous sur Twitter @ESSEC_IRENE

The “Negotiation and International Governance” Track

The objective of this track is to help ESSEC students who wish to embrace a career with significant international content, notably in public institutions (diplomacy, European institutions, international organisations) and non-governmental major organisations (technical assistance, development, solidarity, peace and security, etc.). This track can also welcome students who intend to work in the “International relations” Departments of global companies.

This track will provide students with:

- *academic knowledge*, in particular on the crucial geopolitical dynamics that shape the world;
- *hands-on methods*, in particular for negotiation and mediation;
- *the benefit of a network*, in particular for the research of internships, established with major organisations of the field (for example: Ministry of Foreign affairs, Ministry of Defence, Agence française de Développement, European Commission, networks of NGOs in the field of peace, etc.)

This track relies on the expertise and the experience built up within the Center of Excellence IRENE – International Governance & Dialogue, which gathers in particular the Institute for Research and Education on Negotiation (IRENE Paris, Singapore, Brussels), the Centre Européen de Droit et d’Economie (CEDE), ESSEC Alumni International. The Center of Excellence relies on several external partners, including the International Diplomatic Academy, the European Peacebuilding Liaison Office, the European Institute of Public Administration, etc.

The track offers an integrated cycle of courses. The students who joined the track can also benefit from:

- *invitations to the Interdisciplinary Research Seminar on Negotiation (SIRENE)* – about 50 SIRENE have been organised so far in Cergy or in Paris and gather researchers and professionals interested in negotiation;
- *invitations to the Cycle of conferences on geopolitics*, coordinated by Professor Joseph Maïla (IRENE) launched in September 2015 (guest speakers have included Carlos Ghosn, CEO of Renault-Nissan, in September 2016);
- *invitations to the Cycle of hands-on conferences “Careers in ...”* launched in 2015-2016 by IRENE and the Career Service to present to ESSEC students career options offered through the Centre of Excellence IRENE – International Governance & Dialogue (careers in diplomacy, defence, international development, European institutions, international organisations, peacebuilding, etc.)

Students must attend:

- Two compulsory courses:
 - Atelier de négociation (DEVN31140) or Negotiation Workshop (DEVN31141);
 - Géopolitique et Grands Enjeux de la Mondialisation (DEVN31230).
- Three optional courses from among the following:
 - Atelier de médiation (DEVN31262) or Mediation Workshop (DEVN31263);
 - Négociations Complexes (DEVN31240) or Advanced Negotiation Workshop (DEVN31241);
 - Co-Développement des pays émergents (DEVN31300) or Companies and Development: ethics, business and corporate responsibilities (DEVN31301);
 - Negotiate Business Deals in China (DEVN31401), delivered only in Singapore;
 - Droit et politiques de l'Union européenne (DEVD31122) or European Law (DEVD31125);
 - Institutions de l'Union européenne et lobbying (DEVD31244);
 - Etat et gouvernance (DEVC31134).

Additional information can be found on ESSEC IRENE website.

Registration:

http://scolarite.essec.fr/pls/PROD/bwskaloq.P_DisplLoginNon?essec_wapp=F7 or MyEssec website
(CV+cover letter)

Follow us on Twitter @ESSEC_IRENE